

1907. Vicaire au Précieux-Sang d'Holyoke dans le Massachusetts, depuis 1907.

LA PLACE (Rév. Louis-Hyacinthe-Simon de), né en France l'an 1673, entra chez les Récollets en 1691 et fut ordonné vers 1797. En Canada (1697-1720), commissaire provincial à Québec (1710-1720); provincial de la province Saint-Denis en France (1720-...), où il est décédé à Versailles, le 30 janvier 1737.

LAPORTE (L'abbé Louis-Joseph-Eugène — -Saint-Georges), né à Lavaltrie, comté de Berthier, le 23 novembre 1886, de Louis Laporte-Saint-Georges, cultivateur, et d'Antoinette Vallières, fit ses classiques à L'Assomption, sa philosophie et sa théologie chez les Sulpiciens de Montréal, où il fut ordonné par Mgr Bruchési, le 2 octobre 1910. Vicaire à Chambly, depuis 1910.

LAVERDIÈRE (L'abbé Joseph-Théophile-Arthur), né à Lévis, le 2 janvier 1878, de Janvier Laverdière et d'Adélaïde Morency, fut ordonné à Québec, le 20 décembre 1908. Vicaire à Eagle-Lake dans le Maine, depuis 1908.

LE BLOND (L'abbé Jacques — -de la Tour), né à Saint-André dans la diocèse de Bordeaux en France, vers 1668, d'Antoine LeBlond de la Tour, et de Madeleine Robelin, fut d'abord seize ans à la tête de l'atelier de sculpture de Saint-Joachim-de-Montmorency et du séminaire de Québec, comme laïque de 1690 à 1696 et comme ecclésiastique de 1696 à 1706; c'était un peintre mais surtout un sculpteur et un architecte remarquable; souvent dans ces arts il était pris comme arbitre par les autorités de la colonie; plusieurs de ses élèves furent d'habiles sculpteurs: il fut ordonné le 25 avril 1706. Curé de la Baie-Saint-Paul (1706-1715), où il est décédé, le 29 juillet 1715.

LEBOEUF (Rév. Père Louis-Napoléon), né à Saint-Ours, comté de Richelieu, le 15 février 1858, de François-Xavier Leboeuf, cultivateur, et de Théotiste Cournoyer, fit ses classiques à Saint-Hyacinthe; entra chez les Jésuites au Sault-au-Récollet en 1877 et prononça ses derniers vœux à Salisbury dans le Zambèze en 1886; fut ordonné à Jersey sur l'île de ce nom dans la Manche par Mgr Virtue, le 8 septembre 1891. Etudiant en théologie à Jersey (1891-1892); troisième an de probation à Tronchiennes près Gand en Belgique (1892-1893); missionnaire dans le Transvaal (1893-1894). dans le Zambèze depuis 1894, à Salisbury (1898-1902), où il a bâti une église, un couvent et une école, depuis 1902 supérieur à Empadeni, où il a bâti une église, un couvent, deux chapelles, une école principale et trois succursales et d'où il a fondé en 1902 une station à Embakwe. En 1910-1911, il